

Protokollauszug der Gemeinderatssitzung  
vom 22. März 2022

41

---

**Ersatz Wasserleitung Industriestrasse Ost / Kreditabrechnung**

705.1

**Orientierung**

Ausgangslage gemäss Protokoll vom 03.05.2018

Die Industriestrasse Neuendorf (ab Kreisel Migros) bis zur Unterführungsstrasse von Egerkingen wird vom kantonalen Tiefbauamt (AVT) saniert und umgestaltet.

Die TBK hat sich an der letzten Sitzung vom 22.03.2018 bereits damit befasst.

**Ersatz Wasserleitung:**

Im Zuge dieser Bauarbeiten des Kantons soll gleichzeitig durch die Gemeinde die bestehende Wasserleitung in der Industriestrasse gemäss GWP ersetzt werden.

Die bestehende ca. 150 m lange Wasserleitung, DN 100 mm aus Guss, soll mit einer Guss- oder PE-Leitung mit DN 150 mm ersetzt werden.

Da sich der Zusammenschluss der Wasserleitung in der Mitte des vielbefahrenen Migros-Kreisels befindet ist geplant, die Unterquerung des Kreisels mittels grablosem Verfahren zu realisieren. Es wird mit Baukosten von ca. Fr. 96'000.-- für die PE-Leitung und mit ca. Fr. 148'000.- für die Guss Leitung gerechnet.

Für die Planung und Ausführung dieser Arbeiten wurden von der Bauverwaltung zwei Ingenieurofferten eingeholt.

BSP+Partner AG, Oensingen	Variante PE	Variante Guss
<u>Totalkosten</u>	Fr. 10'662.30	Fr. 13'893.30
KFB Pfister AG, Olten		
<u>Totalkosten</u>	Fr. 10'231.50	Fr. 15'939.60

Beschluss an der Sitzung vom 22. März 2018:

Die Tiefbaukommission ist mit der Auftragsvergabe an die Firma KFB Pfister AG, Olten, mit einem Kostendach von Fr. 15'100.-- inkl. MwSt einstimmig einverstanden.

Das Projekt Wasserleitung wurde aufgrund einer Projektänderung seitens Bauherr (Transgourmet) gemäss der Sitzung vom 20.12.2018 gestoppt. Das kantonale Strassenprojekt an der Industriestrasse Ost musste ausgeführt werden, sodass die TBK am 20.12.2018 beschloss das Projekt nicht weiter zu verfolgen und abzuwarten bis ein neues Projekt aufliegt.

Die Planungskommission beantragt dem GR am 23.08.2021 den GP an das ARP zur Genehmigung einzureichen.

Der Gemeinderat stimmte am 07.09.2021 dem Antrag der Planungskommission einstimmig zu, die Planunterlagen zum Gestaltungsplan Transgourmet mit SBV und UVB zur Genehmigung an das Amt für Raumplanung freizugeben und befindet sich zurzeit in Bearbeitung.

Die Tiefbaukommission **beantragt**, die Kreditabrechnung für das erste Projekt gemäss Gemeindeversammlung vom 14.06.2018 mit einem Investitionsbudget von Fr. 180'000.-- mit Fr. 10'821.90 abzuschliessen.

## **Beschluss**

1. Die von der Tiefbaukommission beantragte Kreditabrechnung für das erste Projekt gemäss Gemeindeversammlung vom 14.06.2018 mit einem Investitionsbudget von Fr. 180'000.-- mit Fr. 10'821.90 abzuschliessen, wird vom Gemeinderat einstimmig genehmigt. Die Kosten können nicht weiterverrechnet werden.
2. Die Kreditabrechnung ist der Gemeindeversammlung vom 9. Juni 2022 vorzulegen.